

# BROQUIES

## MULTISERVICE : UN AN DEJA

Voilà un an que le multiservice de Broquiès a été inauguré.

Olivier, Martial, leur équipe et leur bonne humeur sont toujours à votre service dans ce commerce qui fait le bonheur des clients, qu'ils soient de Broquiès ou d'ailleurs.

Rien n'aurait été possible sans nos partenaires qui nous ont aidés à financer ce projet d'un coût total de 439712,73 Euros :

partenaire	Fonds Européen	Région Occitanie	Département Aveyron	Communauté de communes Muse et Raspes	Commune Broquiès
Montant	125000	80000	25000	3000	206712,73

Merci donc à nos partenaires et merci à l'équipe du multiservice d'avoir relevé le défi de faire vivre ce commerce de proximité.



Projet cofinancé par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural  
L'Europe investit dans les zones rurales

